



Concluye en Colombia Cumbre Internacional contra la Trata de Personas

Description

La primera Cumbre Internacional contra la Trata de Personas, cuyo objetivo es implementar acciones para enfrentar ese flagelo, concluirá hoy con la participación de expertos, funcionarios locales, y representantes de entidades nacionales en Cartagena, en el norte de Colombia.

El evento, donde se analizarán los retos actuales y los avances logrados tanto a nivel nacional como en el contexto global, constituye un espacio de diálogo y acción que refuerza la lucha conjunta contra este delito que vulnera los derechos humanos y la dignidad de millones de personas en todo el mundo.

Según expresó en la jornada de apertura celebrada la víspera el ministro del Interior, Juan Fernando Cristo, para combatir ese flagelo hay tres frentes en los que es preciso trabajar mejor.

Mencionó entonces las dificultades que tiene en el Estado para articular una política pública; la necesidad de fortalecer los escenarios de cooperación internacional, especialmente en material judicial y policial; y la importancia de usar de todo el potencial de la tecnología para combatir y prevenir el delito de la trata de personas.

El Ministerio del Interior intensifica actualmente sus esfuerzos para prevenir esta problemática y proteger a las víctimas, con especial énfasis en el Distrito de Cartagena, por las particularidades propias del territorio.

La estrategia puesta en marcha incluye acciones integrales que buscan fortalecer las capacidades institucionales y fomentar la cooperación interinstitucional para proteger y asistir a las perjudicados, adelantar los procesos de investigación y judicialización y atender las consecuencias de ese flagelo.

“Estamos acá hoy para decirle al alcalde de Cartagena y a todos los alcaldes de Colombia que cuentan con el Ministerio del Interior, que cuentan con el Gobierno nacional para articular una política que nos lleve a cero víctimas de trata en los próximos años”, aseguró el funcionario.

La Primera Cumbre Internacional: Cartagena de Frente contra la Trata de Personas cuenta además con la presencia de delegados de Estados Unidos, Argentina y Guatemala y de organismos internacionales.

El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2024